

ふたば

第2号 令和7年 12月12日発行



### 「Challenge & Union」教頭 伊瀬知 博文

2学期を振り返ると、学習発表会、校内販売会、現場実習など、様々な行事を通して、子供たち一人一人が大きく成長した姿を見せてくれました。今年は、「仲間とスマイル～Challenge（挑戦）& Union（団結）～」を1年間のテーマに掲げ、様々な行事へ取り組んできました。学習発表会、校内販売会においても一人一人が自分の力を発揮して一生懸命取り組む姿や、友達と協力して一つのことを成し遂げる姿は、まさに挑戦と団結を体現していました！私たち職員は大きな喜びと感動を与えてもらいました。成長する子供たちの姿に感動です。

いよいよ2学期のまとめの時期です。寒さに負けず、体調管理に留意しながら、子供たちがこの一年の努力を自信に変え、希望に満ちた冬休みを迎えるよう、教職員一同、最後まで熱意をもって指導にあたります。

### 「雨でも…楽しかった秋の一日遠足！！」

10月24日に小学部1～4年生の秋の一日遠足が行われました。目的地は霧島ヶ丘公園、かのやばら園でした。天気予報も大丈夫そう・・・バスに乗って出発！！

ところが・・・雨が降り始め、バスの車内も少しづわざわしてきました。結局、雨天のため公園での活動から、バスでのドライブに変更となりました。ドライブ中、「海が見える！！」「ここは行ったことがある。」など、楽しそうな声も聞こえてきました。カラオケ大会を楽しんだバスもあったようです。

ドライブの後は、学校に戻り、弁当を食べたり、遊具で遊んだりしました。このときも「お弁当、おいしいな。」「おやつをどうぞ。」などしそうな声が・・・雨でしたが、それぞれに楽しく過ごせたようです。保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



### 「中学部 修学旅行」

10月7日から2泊3日の修学旅行で熊本方面を訪れました。1日目はアミュプラザ熊本のフードコートで自分の選択した昼食をとり、熊本動植物園を見学しました。動物たちとのふれあいや植物園の散策を通して、クラスの友達と自然の豊かさを感じることができました。2日目はグリーンランドで、班ごとに様々なアトラクションを楽しみました。絶叫系アトラクションに挑戦したり、家族や友人を思い出しながらお土産を選んだりと笑顔あふれる一日となり友達との絆もさらに深まりました。3日目は熊本城と城彩苑に分かれて見学しました。壮大な熊本城の姿に歴史を感じている生徒や城彩苑で好みの商品を選び友人や職員と日頃できない経験ができました。ぎんなん亭でのバイキング昼食は、事前学習で練習した成果を発揮し、好きな食べ物を選び食事を楽しみました。天候にも恵まれ、学びと楽しい思い出がいっぱいの3日間となりました。今回の経験で、支えてくれた周りの人達へ感謝し、これから学校生活にも生かしてくれることを願っております。

### 「高等部 後期産業現場等における実習」

10月20日(月)から土日を除く10日間実施しました。1年生は校内で、清掃活動班、園芸・木工班、委託作業・家庭班、工芸班の四つのグループに分かれて取り組みました。2、3年生は、企業9か所、福祉事業所38か所で、それぞれ活動に取り組みました。(各事業所の具体的な仕事内容は「進路便り第2号」に掲載予定です。)

前期実習の経験を踏まえて、1年生は前期よりも友達と協力し合いながら各作業に取り組むことができました。2、3年生は、初めて会う事業所の方との作業やコミュニケーションに緊張もありましたが、貴重な経験ができ、充実した2週間の実習となりました。

四者面談や実習中の送迎など保護者の皆様の御協力くださりありがとうございました。高等部3年生につきましては、今後、進路決定に向けて準備を進めていきますので御協力よろしくお願ひいたします。

### 「第49回 学習発表会・販売会」

#### 小学部

11月20日(木)に小学部の舞台発表がありました。今年度は日頃の学習で頑張っていることやできるようになったこと、新たに挑戦したことなどを各学年で発表しました。「鹿屋特支アイドル1年生♥」でかわいらしさ全開の1年生から、「和の宴」で太鼓をかっこよく演奏する6年生まで、一人一人が輝く姿をお見せできたのではないでしょうか。たくさんの拍手や応援をありがとうございました。

#### 中学部

11月21日(金)に中学部の舞台発表が行われました。1年生は総合的な学習の時間に学習した「イギリス」をテーマに、楽器を使った演奏やダンス、2年生は映画「はたらく細胞」の物語をもとに身体表現、3年生はディズニー映画「アラジン」の物語をもとに劇、星・陽組はゲーム「スーパーマリオブラザーズ」の物語をもとに、一人ひとりの頑張っていることをそれぞれ発表しました。練習の成果を十分に発揮し、達成感を味わっている生徒の姿が多く見られました。たくさんの励ましや拍手をありがとうございました。

#### 高等部・販売会

11月20日(木)、21日(金)の2日間、高等部の作業学習7班による製作物販売や喫茶サービスを行いました。生徒たちは、緊張感と期待感をにじませ、懸命に接客したり製品を手渡したりする姿を見せていました。一人一人が達成感とともに仲間との連帯感を得ることができ、今後の主体的な社会参加につながる貴重な学びとなりました。

多くの皆様の御来場及御声援に、心より感謝申し上げます。

#### 「1月の主な行事」

- 8日(水) 始業式(C下校)
- 9日(金) 就学予定者等面接相談会(小中:休業、高:B下校)
- 10日(木) 二十歳のつどい(R5年卒)
- 19日(月) 後期校内実習:中(～22日)
- 23日(金) かのとく祭(中学部販売会)
- 30日(金) スポーツ大会:高